



議会のまど

お年寄りと子供たちがふれあう場が必要



ささき きみえ さん
(野口)

議会だよりは読みやすく、内容も各議員の考え等を知ることができ関心がある。議会映像公開も始まりもっと若い人たちが議会に興味を持つよう進めてほしい。

子どもたちと郷土芸能を伝承しているが、年々少子化で苦慮している。一方では、超高齢社会となり認知症や虐待の報道が多くなり田畑の荒廃も進んでいる。議会でも早急に取り上げてほしい。

経験豊かなお年寄りと子どもたちがふれあう場があれば、子育て世代との話の機会も生まれる。

そういう施策を考えてほしい。

知

人が空き農地を分譲農地として貸す予定。空き家も、議員さんのアイデアで人を呼ぶ工夫をしてほしい。(野駄・70歳女性)

人

口減についての対処を早急にしてほしい。(大更・29歳女性)

ギ

カイのひろばは読みやすく、難しい問題

が苦手な私でも興味を持って読むことができ、身近な問題がたくさんあることも理解できた。(松尾寄木・62歳女性)

市

役所の多目的ホールをもっとイベントや結婚式、コンサート等に開放してほしい。(赤坂田・60歳男性)



クイズで寄せられた意見などを紹介します。

八

幡平市は、自然に恵まれとてもいい所なので、もっと観光に力を入れてほしい。(松尾寄木・59歳女性)

市

民と議論する場合は会であれ、アンケートでは必要不可欠です。(平館・52歳女性)

子

育てテーマでの議員の少なさやびっくり。子育て世代の関心のなさや、市の力の入れ方に問題があったのでは？(西根寺田・68歳女性)

中

学卒業まで医療費無料とてもありがたいです。(柏台・39歳女性)

今回の表紙

平成28年第1回定例会
傍聴者数

22人



岩手高校3年
松浦洸祐 選手

まつうら こうすけ
17歳 西根第一中卒

昨年度に和歌山県で開かれた国民体育大会テニス少年団体の部でベスト8を果たした松浦選手。1年、2年とインターハイに個人、ダブルス、団体の3種目において連続出場している。「今年のインターハイ、希望郷いわて国体にも出場し優勝を目指したい」と活躍を誓い、「将来はスポーツ関係の仕事に就きたい」と意欲を語った。